



# 南郷の風

平成27年度  
第10号

## 南郷豊年祭り 9/5

「みんなで盛り上げよう」という祭りの趣旨に答え、南郷豊年祭りに参加しました。今年、1・2・3年生のダンス『踊るポンポコリン』（運動会でも演技）と、全校生の合唱『手のひらを太陽に』『歩いて行こう』（全校集会で歌っているもの）を披露しました。6年生は、バックバンドを務めるためずいぶん前から練習を重ねました。校長も息子のベースギターでちょっと応援です。地域の皆様、喜んでいただけたでしょうか？

その後子ども達は、子どもカラオケなど様々な祭りイベントに参加し、1日楽しく過ごした様子です。祭り実行委員の皆様、出店に関わられた地域の皆様、たいへんお疲れ様でした。



## 川の楽しみ、川の怖さ

1日には、5年生が、館岩地区の鱒沢へ川の学習に出かけました。冷たい水に慣れてくると、川幅を測りに対岸へジャブジャブ、川の中央にある石を測りにジャブジャブ、勇ましい子が出てきました。一通り調べたところで、ご褒美の川遊びです。流れ

に身を任せたり、大きな石からダイブしたり、楽しいモード全開でした。川では子どもだけで遊ばない決まりがあります。今日のような機会に川の理解を深



め、楽しみ方と身の守り方を併せて学んでほしいと考えます。

一方10日は、大雨による川の増水、土砂災害の危険があるため、臨時休校となりました。東地区の皆様や国道復旧に当られた皆様には、本当にたいへんな日々であったことと思います。289号線が復旧し14日午後にはスクールバスも元通りとなりました。保護者の皆様、関係の皆様のご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。



## 記録更新、校内水泳 8/27

この日は、校内水泳記録会を行いました。台風の影響で例年になく気温が低めだったのですが、晴れ間が差す中、子ども達は元気に記録更新に挑みました。

前半は1～3年生の部、プールを横に泳ぐ13m自由形から100m自由形まで、長さで7.7倍のバラエティです。

後半は4～6年生の部、平泳ぎや背泳ぎのレースが加わり、学年対応リレーや初企画の委員会対抗リレーも大会を盛り上げました。

102名もの保護者の方々にお出でいただき、温かい声援を送っていただきました。ありがとうございました。

<大会新記録>

25m自由形6年女子	1位大竹真歩	18秒48
	2位星有里奈	18秒84
50m平泳ぎ4年男子	1位大桃航	1分13秒06



## 友達だから・・・3年研究授業 9/4

仲良しから届いた素敵な絵はがき、でも「不定形サイズ」のため料金不足でした。友達だから伝えた方がいいのでしょうか、それとも伝えない方がいいのでしょうか？

そんな文章を題材に、「友達」について話し合い、考える3年生の研究授業を行いました。大人でも、同じ状況なら、実際のと

ころ迷うのではないのでしょうか。

子ども達の意見は分かれ、どうするのがいいか、悩みながらも言葉にしていきます。答えが容易ではないことを言葉にするのは、とても大切な表現力の一つです。子ども達の、言葉を紡ごうとする姿を見て、とても嬉しく思いました。研究を一步進める授業です。



## 9/20は南郷体育祭、そして9/21～9/24は連休です。

9/2に配布しました「南郷地域町民体育祭への参加について」をお読みいただき、日程等をご確認ください。また、4日間の連休になりますので、くれぐれも事故には気をつけて、楽しい時間を過ごさせてください。もちろん読書・学習も！